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 ９月２９日（金）に、新横浜オフィスから徒歩5分にある新横浜プリンスホテル屋上テラスにオープンした
ばかりの話題スポットのROOF TOP BBQ「BREEZE TERRACE」にてプチイベントを開催しまし
た。新横浜拠点の初のイベント開催となりましたが、出張者の飛び入り参加もあり、盛大に開催するこ
とが出来ました。
また、新横浜拠点の部長職の3名から乾杯のシャンパンと各テーブルへのワインの提供も頂きました。

今回のイベント参加により「普段、交流がないメンバーとの会話が出来て良かった」とコメントを頂い
ております。

ご参加いただきました皆さま、ありがとうございました。
NTJ労組では、今後も組合員同士のコミュニケーションの機会となるイベントを開催していく予定です。

是非お気軽にご参加ください。

◆顔は知っているが話をしたことがなかったので、会話をすることが出来て良かったです。
◆初対面の人や、あまりこれまで関われなかった人と楽しくお話しをして人脈が広がりました。
◆話題スポットの場所に、とてもリーズナブルな参加費で楽しむことができて良かったです。
◆本イベントで職場同僚含めて組合員同士の交流ができて良かったです。
◆家族（プライベート）でも利用可能なので個人でも利用してみたい。

ご参加
いただいた方
の感想

を初開催しました！新横浜新横浜 DeDe プチイベントプチイベント

クリックすると選択ページが開きます

自律思考で、自律思考で、自律思考で、
共に未来を切り拓こう
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私たちとともに働く仲間として応
援している、議員や首長を紹介し
ていきます。今月号から舞台を国
会に移して新シリーズを始めます。
まずは電機連合 組織内 国会議員 
浅野さとし さんとの対談をお伝え
します。

自治体政策

対 談
治 政自治治体体政政策

対 談対 談
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もともと企業の研究者として自動車関係の新技術開発に従事していました。その中で日本の産業競争力が世界
に後れを取り始めていることに危機感を感じていたのですが、そんな時、会社の中で労働組合の役員になること
になりました。研究業務の傍ら、長時間労働対策や従業員の様々な生活相談に
対応する中で、産業や労働分野など社会全般に影響を及ぼしている政治の存在
に気が付きました。そして当時、茨城５区から出ていた大畠章宏代議士の選挙を
手伝う機会があり、勉強をかねて一生懸命に活動しました。選挙が終わりしばら
くたったある日、労働組合の大幹部が私の職場に突然やってきて、「大畠氏の後
継として国政に挑戦しないか」と言われました。余りにも突然の出来事だったの
で驚きました。その後はご想像の通りだと思いますが、当時私は３３歳の世間知
らずな若者でしたので、大変に葛藤し、家族とも何度も話し合いをしました。今
の私があるのは、当時、いろいろな方に背中を押していただいたおかげです。

議員になる「志」・きっかけは？

この度、2024年10月から児童手当を拡充した新制度の
導入が決まりました。これは組合員の後押しを受けた私
たちの取り組みが奏功し、政策実現に至るモデルケー
スになったと考えています。
組合員から子育て環境の拡充についての期待は大き
く、電機連合・連合からも重点政策として要望がありま
した。子育て世代の負担軽減は国民民主党としても重
点政策であり、省庁、政府与党との精力的な折衝の結
果、実現に至ったものです。
電機産業に集う組合員の中には負荷の高い現場業務に従事している人が多くいます。勤務態様により所得制限
に引っかかり「頑張っている人が損をする」ことが、制度上で起こっています。私たちが主張してきた所得制限の
撤廃が実現されることは大きな意味を持つと考えています。一方で、この施策とのバーターで扶養手当を廃止し
て財源に充てる案が浮上しています。これでは折角の子育て支援の政策効果が実現できません。本来の政策目
的を達するために、組合員、労働組合としても強い関心を持ってほしい思っています。

直近の国政トピックスについて教えてください 大畠章宏さん

当日は急きょ公務のため、地元事務所からの参加となった
浅野代議士と衆議院第一議員会館とを中継でつなぎました

浅野 さとし
衆議院議員

（あさの 　さとし）

●経歴

●座右の銘

1982年

2015年
2017年

現 在

9月生まれ　　　　　　　　　　　　
青山学院大学大学院修了後日立製作所
日立研究所勤務
大畠章宏衆議院議員秘書
第48回衆議院議員選挙で大畠氏の後継
として初当選
国民民主党青年局長、エネルギー調査
会会長

「基本と正道」
「シンプルさは究極の洗練である」

●ホームページ
https://asanosatoshi.com/

国政編
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当初、半導体を中心とした産業政策をメインに講演をお願いしていましたが、組合員
の生活に直結する子育て支援策、エネルギー価格高騰対策をはじめとした政策課題
について幅広くご教示いただき、政治が取り組むべき裾野の広がりを再認識しまし
た。私たち組合員の生活に直結する政策を動かしていくことが、すべて「豊かに生き
る」につながります。そのためには、日頃から税法の改正動向などにアンテナを張っ
て、政策・制度に関する問題意識を持つことが改めて大切と感じました。

浅野さんのおすすめにもあった国営ひたち海浜公園。県央のひ
たちなか市の海沿いに位置し、３５０ヘクタールもある大きな公
園です。現在開園中のエリアは６割強、２１５ヘクタールですが、東
京ディズニーリゾート全域がすっぽり入る広さです。おすすめは、
園内「みはらしの丘」にある３３,０００本のコキア（今年の植栽数）。
秋のコキアは１０月上旬から１１月初旬の短期間に緑葉から紅葉、黄金へと移り変わり、その景色は圧巻です。
訪れたのはちょうど紅葉の見ごろ。ライムグリーンからまさに真っ赤に変わりゆくグラデーションが楽しめました。
四季を通じて季節の花に囲まれるとのこと、次回は別の季節に訪れたいと思います。
茨城県は１２月まで「デスティネーションキャンペーン」を実施。「体験王国いばらき割」もあるお得なこの季節にぜひ足
を運んでいただき、新たな発見を楽しんでいただければと思います。

対談を終えて…
（執行委員）
鈴 木 孝 一
永井慎太郎
山 田 吉 晃
飯田賢次郎
（特別執行委員
電機連合京都地協
事務局長）
七 里 大 介

（執行委員長）
山 本 明 広
（副執行委員長）
二 川 智 之
三 村 眞 充
堀 江 慎 一
（書記長）
小 田 一 義

［ 対談メンバー ］

Azalea  2023.11.6

茨城県はとにかくおいしい食べものがたくさんあります。
「常陸牛」や「ローズポーク」、「常陸の輝き」などのお肉、
野菜や魚介類、くだものなど一年を通じて魅力的な食材
で一杯です。生産量が日本一のものだけでもメロンや栗、
ほしいも、レンコン。ビールの生産量も茨城県が日本一。
私が住んでいる地域にもほしいもや日本酒、あんこう鍋
などがあります。さらに自然環境も豊かです。風光明媚な
場所が多く、霞ケ浦や筑波山、千波湖と偕楽園、ひたち
なか海浜公園、太平洋を望む日立市から北茨城市につな
がる美しい海岸線。特に海岸から望む初日の出は格別で
す。そして住宅の敷地面積（平均値）や工場立地面積が
日本一です。「東京に近い場所で、安定した仕事に就き、
広い土地に住み、海や山も近く、おいしい食べ物に囲ま
れて心豊かに暮らせる県」。これが茨城県です。

茨城県の「推しアイテム」を教えてください

地域の声を聞く活動に取り組んでいます。時間ができると、近くの企業を訪
問して社長さんや社員の皆さんから現場で困っていることを伺いに行くよ
うにしています。また、地域の経営者が集まる早朝勉強会や、ボランティアグ
ループ等に参加しながら、地域の経済、くらし、文化などの実像を把握して
国の政策に反映できることはないかと研究しています。また、地域おこしや
起業など新しくチャレンジをしようとしている若い皆さんの支援にも取組ん
でいます。年に一度、「NEXT LEADERS BOOT CAMP」という一泊二日
のリーダーシップ養成プログラムを開催し、次代を担う新しいリーダーの育
成にも取り組んでいます。

議員としてのライフワークは？

茨城をたべよう！ いばらき食と農のポータルサイト (ibaraki-shokusai.net)

「体験王国いばらき割」（全国旅行支援）
https://www.ibatabi.jp/

「茨城デスティネーションキャンペーン」
https://www.ibarakiguide.jp/dc/

さっそく茨城県に行ってきました！編集部より

https://www.ibaraki-shokusai.net
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２０２４年１０月から適用される新たな児童手当には３つの特徴がありま
す。一つ目は支給の対象年齢を中学生から高校生まで拡大させたこと、
２つ目は第３子以降の手当てを３万円と倍増させたこと、そして所得制限
を撤廃したことです。社会全体で子育てを支援する環境整備ができたと
考えています。
一方で、心配なのは財源確保に関する考え方です。財源案として、扶養
控除３８万円の廃止論が浮上しており、この影響は私たちの税負担増に
直結します。私どもの試算によると高校生親世代では年額１２万円の手当分が増税分で相殺され、子育て支援の
政策効果を無いものにしてしまいます。実態がつかめない「ステルス増税」を断念させるには、組合員、組合役
員、組合組織がともに政治・政策制度に関心を持ち、結束して、国民世論を喚起することが不可欠です。

これまで浅野さんが推進されてきた子育て支援に関する成果と課題を教えてください

国内半導体事業は、ＤＸ、ＧＸを促す基幹産業であり、その発展は与野党を問わず最重要課題です。
一方で、半導体の購入者（需要家）視点では、既存サプライチェーンの混乱、安全保障貿易、安定供給確保など課

題が山積しています。
日本の成長エンジンである半導体産業を下支えするため、私たちは政府・与党
のみならず、経済産業省をはじめ各省庁とも緊密に連携しながら、政策提言を
行っています。国家プロジェクトによる開発投資の補助金などを活用しながら、
貴社の成長にぜひ活かしていただければと思います。事業でお困りごとがあり
ましたら、電機連合を通じて相談いただければと思います。

私たちが事業を行っている半導体の政策についての取り組みを教えてください

今年の春闘では３０年ぶりの賃金水準改善が実現しました。皆さん組合役員の奮闘に敬意を表したいと思いま
す。ところが、早くもその効果を上回るスピードで物価が高騰しています。私たちは給料が上がる政治を目指して
いますが、なかでも公平かつ納得性がある税制改革の実現が大切と考えています。
その一例が自動車関連諸税の軽減・簡素化です。現在の自動車諸税は
道路整備が急務だった７０年前の制度から抜本的な改革なしで続いて
おり、国際的にも税負担が過重かつ高水準です。
政府は燃料油価格激変緩和補助金の継続でひとまず乗り切ろうとして
いますが、私たちは目先の対策ではなく、抜本的な政策が必要との立
場です。中長期的な視点で、消費税との二重課税の解消を図るなど、
税収ありきではなく、課税根拠や税率のあり方を総合的に整理し、軽
減・簡素化を図るべきとの視点に立って、政策論戦に臨んでいきます。

物価、燃料価格が高騰し、私たち組合員の生活にも影響が出はじめています

私は２人の子供がいて、日々のやりくりに苦労しています。政府・与党は「異次元の少
子化対策」を銘打って対応していますが、浅野さんはどのように認識されていますか

最後に組合を代表して、山本委員長より、議員との直接対談など、貴重な機会を与えて頂いたことに
対する御礼と、今後も「政治の日常化」への取り組みを進めていきたい旨のあいさつがありました。

これまで少子化の進行を止められなかったことから、結果として本当の少子化対策
は出来ていなかったと言わざるを得ません。本気で少子化に歯止めをかけるのであ
れば、児童手当の拡充を所得控除の縮小で補う発想は出てこないでしょう。私たち
は不安なく子育てができるようになるにはどのような政策パッケージであるべき
か、働く者の視点で提言していきます。

最後に質疑応答に時間をとっていただきました

こちらでは、Ｐ２ーＰ３の自治体政策対談【国政編】に引き続いて、講演および質問内容について詳しく紹介します。
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当企画は上部団体である電機連合政治センターの全面的なご協力により開催できました。
感謝申し上げますとともに引き続きの連携をお願い致します。

訪問当日は国会閉会
中であり、テレビで見
るような緊張感はあ
りませんでしたが、地
元小学生の見学が
ひっきりなしにあるな
ど、社会学習の拠点と
して活用されている
一端が感じられました。
現在の議事堂は1930年代に建てられたものですが、当
時の時代背景の中で、国産資材の徹底的な利用をはじ
め、随所にこだわりが見てとれます。
なかでも、御休所、皇族室、中央広間などは、厳かな空気
を感じました。世界に誇れる建築にこだわった先人の想
いを現在に伝えているようです。
本会議場はよりコンパクトに感じました。公務員席や記者
席が狭く、建設当時の日本人の体格に合わせていたとの
ことで、時代の変化を感じます。
今回、浅野さとし衆議院議員、電機連合政治センターが窓
口とのことで、通常の見学コース以外にも立ち寄りが許
される限定パスで見学させてもらうことができました。パ
ンフレットには載せられない「ウラ話」などもあり、より政
治を身近に感じ取ることができました。

当日の政策対談の後、国政の中心となる衆議院の議場をはじめ、各施
設を訪問し、憲政の歴史と叡智に理解を深めてきました。
その内容をお伝えします。

国会学習会報告

国会議事堂
（衆議院）

憲政記念館は、議
会開設80年に憲
政の功労者尾崎
行雄氏を記念し
て建設された尾
崎記念会館を前
身とした衆議院の
施設です。
訪問当日は、山本浩慎館長から施設の成り立ちについ
ての説明を受けたあと、記念館説明員より明治期の帝
国議会から現在の国会までの歴史に沿って、展示資料
の説明を受けました。
議場体験コーナーでは、国会審議についてのルールや
慣例の説明のあと、実際に行われている法案審議と採
決を体験してきました。
なお、憲政記念館は、国立公文書館と一体化した新施
設の令和１０年度末開館を目指して、現在大規模な工事
が進められています。

憲政記念館

（衆議院第一議員会館）
国会議事堂前の
道路に面した形
で、衆議院に２箇
所、参議院に１箇
所、計３箇所の議
員会館がありま
す。今回、そのう
ちの第一議員会
館に案内されました。
議員の事務所をはじめ、会議室や食堂、コンビニなどの
施設が充実しています。
他の議員会館や国会議事堂とは地下道で繋がってお
り、外に出ることなく、行き来ができるようになってい
ます。

衆議院第一議員会館
議員会館

https://www.shugiin.go.jp/internet/itdb_annai.nsf/html/statics/kensei/kensei-annai.htm
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ボランティア
活動

 「連合乙訓クリーンキャンペーン」に
参加してきました！

10月14日(土)に連合京都乙訓地域協議会（以下、連合乙訓※）が主催するクリーンキャンペーンに参加しました。
クリーンキャンペーンは連合が全国的に展開するボランティア活動の一つで例年10月に実施しています。
NTJ労組からは23名が参加しました。阪急長岡天神駅の西側にある長岡天満宮から会社と駅の中間にある“き
りしま苑”まで、JR長岡京駅を抜けるコースと、長岡京市役所前を通るコースの2コース、路上を清掃しました。
当日は天候が危ぶまれましたが雨に遭うこともなく、秋を感じる涼しさの中で、参加された皆さん、一生懸命に、
清掃に励んでいました。

ご参加
いただいた
方の感想を
紹介します！

・天候も良かったので気持ちがよかったです。街中にもゴミがあまりなかったので、４コー
スに増やしても対応出来そうに思います。
・初めてのイベント参加で交流ができてよかったです。ゴミがそんなに落ちておらず、綺麗
な街だなと感じました。
・連合のボランティア活動ですので、人数も多いと思いますので、2コースではなく、３・４
コースにしてはいかがでしょうか。
・地域貢献ボランティアは初めて参加しましたが、タバコの吸い殻が多く見られました！
・面識がない人とも交流できるので良い機会と思いました。

ご参加いただきました皆さん、ありがとうございました！
NTJ労組では、こうした貴重なご意見をもとに、今後の組合活動やボラン
ティア活動を通して、組合員同士のコミュニケーションを増やしたり、ボラン
ティア活動のマインドを醸成する機会となる企画を開催していく予定です。
来年も、連合乙訓のクリーンキャンペーンを開催予定ですので、ご協力いた
だける方のご参加をお待ちしております！

※長岡京市、向日市、大山崎町で活動する労働組合で構成され、NTJ労組もその組織の一員として活動しています。
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ロ
会員組合員用

他社で利用中の
自動車ローン
借換えを
提案します!!!

近畿労働金庫 長岡支店 TEL:075－953-1171

支払総額で 28,656円 の差が!!!

ローンのお悩みローンのお悩み
スッキリ解決！スッキリ解決！
お気軽にお問い合わせ

ください

Ａ信販会社

自動車ローンの種類はさまざま。すでに信販・クレジット会社で自動車ローンを利用されている方は必見です！
近畿ろうきんに借換えるとメリットが期待できるかもしれません！

利用中の自動車ローンの返済予定表をご用意のうえ、お気軽にご相談ください。

自由に使える使えるローンローン
ならなら

ろうきん
無担保ローン

さい

比較の試算結果はあくまで概算です。実際のお借入れ時には異なる場合がありますのであらかじめご了承ください。なお、金利情勢によっては金利水準が逆転し、
借換えが必ずしも有利にならない場合があります。適用金利については、引下げ後の金利で、かつご融資期間中、変更はないものとして試算しております。お借換
え時には、諸費用がかかります。ライフエールの金利および商品制度・サービス等の詳細については、当金庫ホームページまたはパンフレットをご覧ください。

今回の例では借換えメリットは28,656円でした。
たった28,656円？？って思われるかもしれませんが、他のローンでも同じ
ことが言えるかもしれません。また、信販・クレジット会社は返済方法に
アドオン方式（※3）を利用しているケースが多いです。
アドオン方式ならさらに借換えメリットが期待できるかもしれません。
この機会に利用されている他のローンやカードローンなどの借換えを
検討されてはいかがでしょうか？・・・
ローンの種類がたくさんあってわからない・・・
そんな時こそ、ろうきん担当者へお問い合わせください。
スッキリ解決させていただきます！！

返済方式

支払総額借換え後の支払総額の計算

元利均等
金利 ライフエール （固定金利）年2.7％

1,563,228円毎月返済額
43,423円

36回
（3年）× ＝

支払総額はお借入れ日等によって異なる場合があります。（※1）A信販のホームページ掲載金利(2022年11月1日現在)

（※3）アドオン方式：ローン利用金額に分割払い手数料を上乗せした合計額を返済回数で分割し、毎月の返済金額を算出する返済方法です。

返済方式

支払総額残り期間の支払総額の計算

元利均等

（比較の条件）
ロ―ン利用残高：150万円（当初借入金額 300万円）
残り返済期間：3年（当初返済期間5年 ボーナス返済なし）

金利 （固定金利）年3.9％（※1）

1,591,884円毎月返済額
44,219円

36回
（3年）× ＝

借換
え例



9 月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

逆境に苦しむということは、「逃げ場」を失うということです。そこから抜け出すためには、なんらか
の別の道をつくらなければならない。こんなとき選択肢をもてるように背中を押してくれるのが「自己効
力感（=やればできる感）」です。これには次のようなアプローチがあります。

①必要以上に背伸びしない／縛らない
「必ずやってみせます」「△△のはずです」のように、思わず背伸びしたり自分を縛ってしまうような
クセのある人は、自分自身を追い込むだけでなく、相手に対しても寛容ではいられません。もし、こ
のような言葉をよく使うなぁと感じたら、あまり断定的な言い回しにならないように工夫してみてくださ
い。例えば「やってみましょう」「△△だと思います」ぐらいでしょうか。

②「白黒をつけないと気が済まない」をやめる
職場では、白黒はっきりさせる言い方が好まれます。見かけ上はシャープで気持ちのよいものですが、
下手をすればほかの選択肢や可能性を狭めてしまうことも否定できません。このような場合は判断
や結論を急いだりせずに、「一時保留にする」「相手に判断をまかせる」という選択も悪くありませ
ん（あくまで状況次第ですが）。それでも結果は自然についてくることが多いものです。

レジリエンスの三つの要素－感情のコントロール、ポジティ
ブな姿勢、自己効力感。最初はちょっと意識的でギコチなく
思えても、やがては自分のささいな言葉づかいや心のもち方
にそれは表れることでしょう。おや？今までの自分とはちょっと
違うぞ……と思えるようになれば、あなたのレジリエンスはも
う目の前です。成功を祈ります！

全６回でお届けしてきましたコラム『＜レジリエンス＞で差を
つけよう！』はこれで最終回となります。
ご覧いただきありがとうございました。

“やればできる感”を 身につけるには

BCPコンサルタント　昆  正和

第　回6

8
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2023.11.6  第181号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2023年8月号 ～ 2024年7月号

抽　　選 2024年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０23年11月30日（木）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

□  ①新横浜Deプチイベントを初開催しました！
□  ②“国政編”自治体政策対談　浅野 さとし 衆議院議員
□  ③国会学習会報告
□  ④ 「連合乙訓クリーンキャンペーン」に参加してきました！
□  ⑤近畿ろうきんからのご案内
□  ⑥「レジリエンス」で差をつけよう！
□  ⑦9月経営概況
□  ⑧PGUからのお知らせ
□  ⑨アンケート

全国で最大の劇場数を誇る映画館『イオンシネマ』。こちらの映画館でご利用いただける、お得なチケットを専用サイトにて
販売しています。日常から離れ、楽しいひとときをお過ごしください。

1,300円1,300円1,300円

https://www.aeoncinema.com/ac-ticket/

https://www.pgu.or.jp/pgumember/service/service080.html

AEON CINEMA会員登録後1,300円でご購入可能

詳細は、PGUホームページより
ご確認ください。

会員登録時に【企業コード ：39781405／企業パスワード ：298562】（半角英数）
を登録いただくだけで法人会員登録ができます！

※スマートフォンからのログインは、
　iPhone・・・サファリ、
　android・・・標準ブラウザでお願いします。

【ID：PGU1001 ／ PW：member】

PGUからのお知らせ
Azalea  2023.11.6
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